
 

 

 

 

 

【【【【令和元令和元令和元令和元年年年年９９９９月月月月９９９９日日日日（（（（月月月月））））予定予定予定予定】】】】    

 

１１１１．．．．上上上上    薮薮薮薮    弘弘弘弘    治治治治    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 義務教育学習指導要領について 

  ① 2020 年度より義務教育にプログラミング教育が必修化するが、

誰が授業を行うのか。 

  ② 教職員が教えるのであれば、負担減の考えは。 

  ③ 現状の機材でプログラミング教育は行われるのか。 

  ④ 機材の補充や教職員の研修等における国からの補助金体制はあ

るのか。 

  ⑤ 当市独自の特化プログラミングの考えは。 

 (2) 公立小・中学校の施設整備について 

  ① 公立小・中学校の普通教室へのエアコン設置の進捗状況は。 

  ② 設置済み小・中学校でのエアコンの稼動日数やコストは。 

  ③ 設置済み校の夏休みや冬休み期間の変更は。 

  ④ 公立小・中学校の体育館の耐震化の進捗状況は。 

  ⑤ 老朽化した遊具の使用禁止後、現在の状況は。 

  ⑥ 古市南・高鷲南各小学校のプールの授業時間は例年と比べてど

うか。 

  ⑦ プール授業の受け皿校への影響はなかったのか。 

  ⑧ 他校のプールの老朽化の状況は。 

 (3) 所有者不明の土地におけるルール改正について 

  ① 平成 30 年度、「所有者不明私道への対応ガイドライン」や共同

所有型私道の検討例が示されたが、重要なポイントは。 

  ② 共同所有型私道の検討例で、道路の舗装、水道管・下水管の配

備はどのような条件下で実施できるのか。 

  ③ 実施に当たっての金額の内訳は。 

  ④ 当市や近隣市ですでに実施例はあるのか。 

  ⑤ 今回のルール改正下で市民から所有者不明私道への道路舗装や

水道管・下水管の配備の要望があるのか。 

 

２２２２．．．．百百百百    谷谷谷谷    孝孝孝孝    浩浩浩浩    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 高度情報化社会について 

  ① 児童・生徒のネット依存の把握と予防策としての取り組みにつ

いて 

  ② 市内における小・中学校のネットいじめ問題の現状と教育委員

会の対応について 

  ③ 市内小・中学生によるひきこもりの現状と不登校の児童・生徒

への取り組みについて 

(2) 地球温暖化対策について 

  ① 本庁や教育施設のＬＥＤ化への取り組みについて 

  ② 「ＣＯＯＬ ＣＨＯＩＣＥ（クールチョイス）」の取り組みにつ

いて当市の見解は。 

 (3) 人とペットの災害対策について 

  ① 災害時におけるペット同行避難の受け入れ対応について 

 

３３３３．．．．通通通通    堂堂堂堂    義義義義    弘弘弘弘    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 防災について 

  ① ゲリラ豪雨の対応について 

  ② 災害時要援護者支援台帳の活用状況について 

  ③ 防災会議開催について 

(2) 体育館のエアコン設置について 

 ① 体育館の環境改善及び利用に対する考えについて 

令和元令和元令和元令和元年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第３３３３回定例会回定例会回定例会回定例会    

発発発発    言言言言    通通通通    告告告告    書書書書（（（（一般質問一般質問一般質問一般質問）））） 



 (3) 公用車の安全対策について 

  ① 公用車のドライブレコーダーについて 

  ② ドライブレコーダーの必要性について 

 

４４４４．．．．黒黒黒黒    川川川川        実実実実    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) プログラミング教育について 

① プログラミング教育実施に向け、教員や教材など準備をしてい

るのか。 

  ② プログラミング教育のための整備で必要とする予算は。 

 (2) 水害について 

  ① ８月 19 日の大雨の被害状況は。 

  ② 南古市、羽曳が丘地区の水害対策の進捗状況は。 

 (3) 所有者不明の猫や犬の本市の対応について 

  ① 子猫や餌づけなどの苦情の対応は。 

  ② 子猫を保護した場合や犬の保護をしてほしいときの市の対応は。 

 

５５５５．．．．広広広広    瀬瀬瀬瀬    公公公公    代代代代    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 高齢者医療・介護の負担軽減について 

  ① 実態について 

  ② 軽減策について 

 (2) 豪雨災害について 

  ① 今回の豪雨災害の経過と被害について 

  ② 避難指示について 

  ③ 対策について 

 

【【【【令和元令和元令和元令和元年年年年９９９９月月月月 10101010 日日日日（（（（火火火火））））予定予定予定予定】】】】    

    

６６６６．．．．笹笹笹笹    井井井井    喜世子喜世子喜世子喜世子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 国民健康保険について 

  ① 国民健康保険料について 

  ② 市独自の減免制度について 

  ③ 基金・剰余金の活用について 

  ④ 今後の国保運営の見直しについて 

 (2) 学校のプールについて 

  ① 今年度老朽化でプールが使えなかった小学校２校でのプール指

導の現状と来年度の見通しについて 

  ② 今後のプール改修と市の考えについて 

 (3) 保育園・幼稚園の安全対策について 

  ① 保育園・幼稚園の安全対策の現状について 

  ② 今後の安全対策について 

 

７７７７．．．．渡渡渡渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 幼児教育・保育の無償化について 

  ① 無償化の対象について 

  ② 給食費について 

  ③ 無償化で生まれる財源について 

  ④ 無償化が及ぼす影響について 

(2) 障害者（児）の暮らしを支える補装具、日常生活用具について 

  ① 支給・給付の現状について 

  ② 利用者負担軽減と対象者・補装具種目・日常生活用具の拡充に

ついて 

 (3) 外国人の暮らしを支える施策について 

  ① 相談窓口について 

  ② 言葉の壁と生活支援について 

  ③ 支援のネットワークについて 

 

８８８８．．．．田田田田    仲仲仲仲    基基基基    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 社会的孤独者問題について 



  ① 当市の独居世帯の数と推移また年齢分布は。 

  ② 当市のひとり親世帯の世帯数は。 

  ③ 学校園でのいじめの報告事例は。 

  ④ 精神的な理由で休職している職員の把握は。 

(2) 市民が活躍できる場づくりについて 

 ① 市民公益活動団体の存在意義をどう考えているか。 

 ② もずふる応援隊・世界遺産もずふる応援基金の状況と今後につ

いて 

  ③ 観光協会の活動状況、はびきの軽トラ市の今後について 

 

９９９９．．．．若若若若    林林林林    信信信信    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 選挙の投票率の向上について 

① この間、４年間の当市で実施された各種選挙の投票率の推移に

ついて 

  ② 投票率の向上について 

 (2) 羽曳野市中小企業振興基本条例の具体化について 

  ① この間の進捗状況について 

  ② 市内の中小企業の実態把握について 

  ③ 今後の予定について 

 (3) 今年夏の市民プールの代替措置について 

  ① ２ヶ所の代替措置の結果について 

  ② 来年夏以降の市民プールの代替措置について 

 (4) （仮称）羽曳野市西浦複合商業施設計画について 

  ① 主な概要について 

  ② 住民要望の実現に向けて 

 

10101010．．．．今今今今    井井井井    利利利利    三三三三    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 当市の公共事業における入札について 

  ① 過去５年間での建設入札不調件数について 

  ② 公示価格の算出方法は。 

 (2) 当市の高齢者見守りについて 

  ① 独居高齢者の件数、人数について 

  ② 当市の見守り方法について 

  ③ 過去３年間の孤独死の件数について 

 

11111111．．．．外外外外    園園園園    康康康康    裕裕裕裕    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 集中豪雨への備えについて 

  ① 雨水の処理能力の現状は。 

② 溢水危険箇所の把握と周知は。 

  ③ 今後の対策の方針は。 

 (2) 中央スポーツ公園について 

  ① 利用状況の現状は。 

  ② 市民プール建設工事の影響は。 

  ③ 交通安全対策の現状は。 

 

【【【【令和元令和元令和元令和元年年年年９９９９月月月月 13131313 日日日日（（（（金金金金））））予定予定予定予定】】】】    

    

12121212．．．．松松松松    村村村村    尚尚尚尚    子子子子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) ８月 19 日午後の大雨について 

  ① 市内での道路冠水や床下浸水の状況について 

  ② 「羽曳野市内水はん濫防災ガイド」と実際の浸水箇所との状況

の差異について 

  ③ 市内の河川の溢水と氾濫の状況について 

  ④ 床下浸水家屋の消毒について 

 (2) 新たに整備される屋内温水プールの計画について 

  ① 屋内温水プールの具体的な利活用について 

  ② 建設コストとランニングコストの見込みについて 

  ③ 整備事業の遅延と影響の回避対策について 



 (3) 防犯カメラの設置について 

  ① 効率的、効果的なカメラ設置と設置助成事業による現状につい

て 

  ② 市民の安全を確保する観点からの自治体としての責務について 

  ③ 府補助や国の交付金を活用する研究と工夫について 

 

13131313．．．．金金金金    銅銅銅銅    宏宏宏宏    親親親親    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 駒ヶ谷駅の無人化について 

  ① 市内５駅の現状について 

  ② 無人化の基準と安全管理について 

  ③ 今後の駅周辺の整備について 

  ④ 駅を含む駒ヶ谷地区の今後の展望について 

 (2) 世界遺産サミットについて 

  ① 趣旨について 

  ② 加盟するための条件について 

  ③ サミットの内容について 

 

14141414．．．．花花花花    川川川川    雅雅雅雅    昭昭昭昭    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 教育環境の再編、「学校における働き方改革」について 

  ① 空調設備完備後の教育課程及びカリキュラムについて 

  ② 屋内型市民プール事業化に伴う施設運用と運営について 

  ③ 教職員の勤務時間等について 

 (2) 防犯カメラ効果促進について 

  ① 家庭用防犯カメラ及びドライブレコーダー設置助成について 

 (3) 道路等における空洞探査について 

  ① 探査方法と探査結果について 

  ② 道路構造の調査について 


